

THOUROTTE

Gymnastique : du grand spectacle lors du championnat régional



«Aleezzzzz». Les encouragements fusent dans l'enceinte de la salle Marcel Cerdan, samedi 5 et dimanche 6 février. Tout au long du week-end, les gymnastes rivalisent de souplesse et de concentration sur les différents agrès, installés méticuleusement dans la salle par l'équipe de bénévoles du club de Thourotte. «*Pour une première organisation, on aurait préféré un championnat départemental. Là, on est tous très stressés*», confie Maria Dubé, la présidente, avant d'aller rejoindre la table d'organisation. Depuis la veille, tous les bénévoles, entraîneurs et

Les 450 gymnastes se sont succédées aux différents agrès tout au long du week-end.

familles sont mobilisés pour aller chercher le matériel prêté par les clubs alentours, installer la salle et veiller à ce que tout se passe bien.

Pour les 15 représentantes de la commune, la compétition à domicile est également synonyme de pression. Fabien Delaunay, leur entraîneur, le confirme. «*Elles veulent bien faire.*» Si l'une d'elle, Marine Delaunay, championne de l'Oise, terminait sa compétition à Thourotte, ne pouvant aller plus loin dans sa catégorie, pour toutes les autres, l'objectif est la qualification pour les finales de zone Nord.

«*Seulement 30% des filles sont sélectionnées par catégorie et les écarts de points sont très serrés*», explique l'entraîneur. Le niveau est élevé. Sur le praticable, on retrouve

une championne de France. A la table de saut, des gymnastes du Cref (centre régional d'éducation et de formation) de Creil dont l'avenir peut passer par l'équipe de France.

Durant le week-end quelque 450 gymnastes ont évolué sur les différents agrès. Ce qui représente 53 catégories et la présence de 30 clubs.

Pour Maria Dubé, la présidente de l'association thourottoise, il était important d'organiser ce championnat régional de manière à faire connaître le club. Créé en 1974, il a connu la gloire avant de sombrer. «*Aujourd'hui, le niveau monte et nous accueillons 170 adhérents*», se réjouit la présidente, fière du résultat «*des filles*».